

Gemeindewahlen vom 22. September 2024

Unsere Kandidierenden für den Belper Gemeinderat und das Präsidium



Marcel Spinnler

Kristin Arnold Zehnder

Stefan Neuenschwander

Doris Zuckschwerdt

Matthias Hauswirth



Gemeinsam für ein lebendiges Belp

Liebe Belperinnen, liebe Belper

Wahrscheinlich merken Sie an der vielen Post in Ihrem Briefkasten, dass es wieder Wahlen gibt: Gemeindewahlen in Belp am 22. September 2024. Bitte werfen Sie die Zusendungen nicht gleich weg! Zwei Gründe aus meiner Sicht, die dafür sprechen, dass Sie die Texte lesen, oder zumindest überfliegen:

Erstens, Wahlen sind sehr wichtig. Im ersten Schritt ist es egal, was Sie wählen, Sie sollten daran teilnehmen. Wahlen

sind ein Privileg, das wir in der Schweiz und im Grossteil von Europa geniessen. Ausserhalb Europas werden es immer weniger Staaten, in denen die Bürgerinnen und Bürger wählen können, ohne dass jemand kontrolliert, was sie ankreuzen, und wo sie eine Auswahl an Parteien verschiedener Richtungen haben. Immer mehr Demokratien wandeln sich Schritt für Schritt in Diktaturen.

Zweitens bin ich als Parteipräsidentin natürlich überzeugt, dass die SP Belp mit ihren erfahrenen, kompetenten und zu-

gänglichen Kandidierenden für den Gemeinderat die beste Wahl ist. Und dass Stefan Neuenschwander ein fähiger, kooperativer Gemeindepräsident für alle wäre. Die Listenverbindung mit den Grünen passt sehr gut zu unseren gemeinsamen Zielen.

Lesen Sie in den folgenden Zeilen, was die SP Belp und Ihre Kandidierenden erreichen wollen. Ich wünsche Ihnen eine aufschlussreiche Lektüre!

Brigitte Letuha, Präsidentin der SP Belp

Wir wollen:

- zur Infrastruktur der Gemeinde Sorge tragen
- ein Parlament für Belp
- gute Bildungseinrichtungen
- die Nutzung nachhaltiger Energien fördern, die Natur schützen, Grünflächen in Belp bewahren und die Biodiversität stärken
- unser Dorf bei der Ortsplanung mit Mass und Nachhaltigkeit weiterentwickeln



Was wir wollen...

... zur Infrastruktur der Gemeinde Sorge tragen



Eine zeitgemässe Infrastruktur ist für jede Gemeinde wichtig, damit sie ihre Aufgaben optimal erfüllen kann. Ein besonderes Augenmerk gilt dabei den Schulhäusern, Kindergärten und Sportanlagen, damit unsere Kinder optimal auf das Leben vorbereitet werden. Weil ein grosser Nachholbedarf besteht, ist die Erneuerung mit hoher Priorität anzugehen. Dabei sind Gespräche mit allen Beteiligten zu führen, so dass mehrheitsfähige Lösungen entstehen und dann möglichst bald zur Abstimmung kommen.

Stefan Neuenschwander, bisher 02.01/02
und Kandidat fürs Gemeindepräsidium

... die Nutzung nachhaltiger Energien fördern, die Natur schützen, Grünflächen in Belp bewahren und die Biodiversität stärken



Dass unsere Energieversorgung weg von fossiler Energie kommen muss, dürfte mittlerweile sogar bei eingefleischten Öl- und Motorenfans angekommen sein. Bei der Umsetzung hapert es allerdings immer noch gewaltig. Ein erster ganz wichtiger Schritt wird die rasche Schaffung einer Fachstelle für Umwelt und Energie in Belp sein.

Marcel Spinnler 02.07

... ein Parlament für Belp



Gelebte Demokratie erfordert breit abgestützte Entscheidungen statt Zufallsmehrheiten an schlecht besuchten Gemeindeversammlungen. In einem Parlament können sich die gewählten Vertreter:innen intensiv und transparent mit den anstehenden Geschäften auseinandersetzen und mehrheitsfähige Kompromisse schliessen. Genau diese Form der politischen Entscheidungsfindung brauchen wir jetzt. Damit schaffen wir nicht nur Transparenz und Nachvollziehbarkeit, sondern stärken auch das Vertrauen in die Politik. Dies ist ein wichtiger Schritt hin zu einer zukunftsfähigen Gemeinde.

Kristin Arnold Zehnder, bisher 02.03/04

... unser Dorf bei der Ortsplanung mit Mass und Nachhaltigkeit weiterentwickeln



Es braucht auch in Zukunft eine gute Vision und klare Strategie, wie sich die Gemeinde Belp ortsplanerisch weiterentwickeln soll – mit Mass, Nachhaltigkeit und einer Sicht fürs Ganze. Allfällige Überbauungen von Grünflächen sollen gut überlegt sein und nur dann erfolgen, wenn sie nachhaltig sind und einer umsichtigen Entwicklung von Belp dienen. Auch sollen über die Gemeindegrenzen hinaus Lösungen mit den Nachbargemeinden erarbeitet werden. Belp als Zentrumsgemeinde des unteren Gürbetals spielt hier eine zentrale Rolle, die wahrzunehmen ist.

Matthias Hauswirth 02.06

... gute Bildungseinrichtungen



Belp soll ein guter Bildungsstandort sein und für Familien attraktiv bleiben. Diese Vision scheint im Moment – wenn man schon nur ans Lehrschwimmbecken denkt – weit weg zu sein. Umso wichtiger ist es, dass die Spezialkommission Mühlematt zügig einen mehrheitsfähigen Vorschlag ausarbeitet. Dies im Wissen, dass die Erneuerung einer ganzen Schulanlage, ob saniert oder neu erstellt, viel Geld kosten wird. Selbstverständlich ist ein modernes Schulhaus noch kein Garant für gute Bildung. Ein wichtiger Erfolgsfaktor sind die Lehrpersonen. Mit einem attraktiven Schulstandort erhöht Belp die Chance, gute Lehrerinnen und Lehrer zu gewinnen.

Doris Zuckschwerdt 02.05

Listenverbindung

Gemeinsam treten wir mit einer Listenverbindung für eine fortschrittliche, soziale und umweltfreundliche Gemeinde an.



sp-belp.ch

Liste 2



Liste 5

Impressum

Herausgeberin:
SP Belp, www.sp-belp.ch
Redaktion: Vorstand SP Belp
Auflage: 6000

Gestaltung und Druck:
Druckform, die Ökodruckerei
3125 Toffen | 031 819 90 20 | Drucknatur.ch

Gedruckt auf 100% Recyclingpapier «blauer Engel».

SP

www.neuenschwander-belp.ch

Stefan Neuenschwander

Ihr Gemeindepräsident für unser Belp



«Für ein lebendiges,
soziales Belp – SP wählen!»

Matthias Aebischer, Nationalrat SP



14. September 2024:

Besuchen Sie
unseren Stand auf
dem Coop-Platz mit
Flavia Wasserfallen,
Ständerätin des
Kantons Bern.

SP

sp-belp.ch



Frauenpower für Belp



Liste 2

Doris Zuckschwerdt
neu



Kristin Arnold Zehnder
bisher



Gemeindewahlen vom 22. September 2024